

12. Oktober 2020

Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart

Haushalt 2021

Gründerfreundliche Kommunen unterstützen

Die Geschäftsstelle wird beauftragt,

100.000 Euro für Projekte, Prozesse und Formate, die neue Ideen in Wirtschaft und Gesellschaft anstoßen und unterstützen bei der Suche nach neuen Wertschöpfungsmodellen, einzustellen.

Begründung:

Angesichts zahlreicher Herausforderungen, wie sie beispielsweise durch die Digitalisierung und Transformation in der Mobilität ausgehen, müssen sich die Unternehmenscluster völlig neu orientieren, um die Möglichkeiten der Megatrends des 21. Jahrhunderts erfolgreich nutzen zu können. Gemeinsam mit engagierten Bürger*innen und Unternehmen schaffen die Städte eine lebendige Infrastruktur für Innovation. Dieser Pioniergeist vor Ort bedarf aktiver Unterstützung auch des VRS.



Harald Raß Dr. Jürgen Zieger und Fraktion